



# Antequera viaja a FITUR 2026 con una propuesta internacional y de aniversario

La ciudad conmemora el décimo aniversario de la declaración de patrimonio mundial del # Sitio Dólmenes de Antequera por la UNESCO



[Descargar imagen](#)

El alcalde Manolo Barón y la responsable de Turismo y Patrimonio Mundial, Ana Cebrián, presentan en rueda de prensa la propuesta de Antequera para participar en la Feria Internacional de Turismo 2026, que se celebrará en Madrid la próxima semana.

Antequera busca consolidar su posición estratégica en materia de turismo y potenciar su oferta mundial, a través del patrimonio. En la última década los bienes, declarados Patrimonio Mundial por la UNESCO, han conectado

Antequera con el mundo.

Para la ocasión se ha elaborado un vídeo promocional, que reúne el potencial patrimonial de Antequera, con guiños a la historia y a la declaración de tal hito, en julio de 2016.

El alcalde señala que “Antequera consolida un modelo turístico de éxito. Estos diez años marcan el camino del buen trabajo con cifras y alcance antes inéditas”.

La agenda de la delegación antequerana en FITUR 2026 arrancará el próximo miércoles con encuentros profesionales, presentaciones, reuniones y tomas de contacto con referentes en el sector. La gastronomía, movilidad, patrimonio o la comunicación serán algunos de los puntos claves, en la programación de trabajo.

La responsable de Turismo, Ana Cebrián, destaca que la ciudad “viaja a Madrid para seguir sumando en materia de turismo y mejorar la oferta actual”.

Documental Cristóbal Toral

Será otra de las acciones promocionales de Antequera, en la capital de España. Se trata de la presentación oficial de un documental sobre la vida, obra y trayectoria de este genio pictórico, coincidiendo con el 80 aniversario de su nacimiento. Acción desarrollada en colaboración con el periódico El Sol de Antequera



[Descargar imagen](#)



[Descargar imagen](#)

